

Motorradlärm – ohne uns!

1. Als Arbeitskreis Motorrad und Kirche in Württ. (AK MuK) erklären wir uns solidarisch mit motorradlärmgeplagten Anwohnern, aber auch Motorradfahrenden, die verantwortungsbewusst und rücksichtsvoll Motorrad fahren.
2. Wir wollen Vorbilder sein, nehmen durch Streckenwahl und Fahrverhalten Rücksicht auf unsere Mitmenschen und Umwelt.
3. In unseren Gottesdiensten und unserem öffentlichen Auftreten wollen wir diesen Standpunkt deutlich machen und dafür werben.
4. Motorradfahrende, die durch bewusst provozierte Fahrmanöver oder Fahrzeugmanipulation Motorradlärm verursachen, finden bei uns keine Deckung, weil sie durch ihr Verhalten den Ruf aller MotorradfahrerInnen schädigen.



**MOTORRAD
und KIRCHE**
in Baden-Württemberg

www.motorrad-und-kirche.de

Beschlossen im April 2020